



Inauguration de la nouvelle unité d'alcoologie, Le Centre Louis Hillier

Accès aux personnes à mobilité réduite

Enfants bienvenus

(activités proposées également adaptées aux enfants)

Participation entièrement gratuite

Rafrâichissements proposés à tous

Pas d'inscription pour les visites et ateliers



Centre Louis Hillier
Boulevard Hillier, 10
4000 Liège
04/229 27 30

Une nouvelle unité vient compléter le pôle d'alcoologie d'ISoSL

Le secteur de la santé mentale d'ISoSL inaugure le Centre Louis Hillier, nouvelle unité d'alcoologie (34 lits d'indice A) situé Boulevard Louis Hillier n°10 à 4000 Liège.

Une journée portes-ouvertes le 12 mars 2015 vous permettra de découvrir tant l'infrastructure que son projet thérapeutique.

Journée portes-ouvertes

Destinée au grand public

Jeudi 12 mars 2015 de 11h à 19h30

De 11h00 à 16h00 et de 17h00 à 19h30 :

Visites accompagnées et ateliers

- Alcool, faisons connaissance
- Atelier groupe « Respire libre »
- Bar à jus de fruits
- Témoignages

De 16h00 à 17h00 :

« Le Centre Louis Hillier : les addictions, mais encore ? »

Exposé tous publics par le Pr Emmanuel Pinto, psychiatre, ISoSL

Dès 17h00 :

Verre de l'amitié

À 19h30 :

« Le Centre Louis Hillier au sein du pôle Alcoologie d'ISoSL »

Conférence médicale à destination des médecins généralistes et spécialistes ainsi que des psychologues

Par le Pr Emmanuel Pinto, psychiatre alcoologue

Et le Dr Anne-Françoise Oger, gastroentérologue, ISoSL